

Az.: 022.310.000
801.180.000

Öffentliche Sitzung des Gemeinderats am 28. Februar 2007:

Wunsch zur Änderung der Tagesordnung

Stadtrat Deckers schlägt vor, auf Grund der Tagesordnungspunkte 4 und 5 der öffentlichen Sitzung, Tagesordnungspunkt 2 der nichtöffentlichen Sitzung, öffentlich zu behandeln.

Stadtoberamtsrat Lechner erklärt, dass dies in der heutigen Sitzung nicht möglich sei, da der Grundsatz der Öffentlichkeit bestehe und die Themen, die in der Gemeinderatssitzung öffentlich behandelt werden, zuvor im Ortsblatt veröffentlicht werden müssen. Er weist darauf hin, dass der Wunsch zur Änderung der Tagesordnung in der nichtöffentlichen Sitzung gestellt werden müsse.

Stadtrat Deckers fordert, dass dieser Tagesordnungspunkt dann in der nächsten öffentlichen Sitzung behandelt wird.

- - -